



Le Club Aunis Entreprendre, une nouvelle dynamique depuis un an sur le territoire

lundi 7 avril 2014, par [lpe](#)

A l'initiative d'entreprises du canton de Courçon, le Club Aunis Entreprendre a vu le jour en début d'année 2013 afin de créer une nouvelle dynamique sur le territoire pour favoriser les échanges commerciaux et le développement économique local. Il s'adresse aux acteurs économiques locaux : commerçants, artisans, professions libérales, TPE, PME, PMI, exploitants agricoles, créateurs d'entreprises ...

Aujourd'hui, fort d'une vingtaine d'adhérents et présidé par Christophe Gaillard (Achats Ouest), il prend sa vitesse de croisière avec la volonté de réunir davantage d'entreprises (L'adhésion annuelle est à 30 €). D'ailleurs l'assemblée générale du club aura lieu le 10 avril 2014 à la salle des fêtes de La Ronde à 18h30. La plénière aura lieu quant à elle le 15 mai 2014 en présence du Président de la CCI de La Rochelle Robert Butel.

Toutes les informations pratiques sur ce club sont à retrouver sur son site web : www.clubaunisentreprendre.com Un site dont le graphisme a été réalisé par Virginie Gourmaud graphiste et consultante en communication graphique, indépendante à La Rochelle.

